
По..бежать, о..блеск, о..ходить, 
о..скочить, на..пилить,  
з..кричать,   с..чувствие,  
д..полнение, на..писать,   
п..целовать, п.р.мирие,  
пре..праздничный, н..слаждение. 
 

Назови общую орфограмму. 



Правописание 
приставок  

на з- - с- 

1. Выяснить, когда на конце приставок 
пишется З-, когда С-. 

Тема урока: 

2. Потренироваться в написании слов 
с этими приставками. 

Цели урока: 



разглядеть - распевать                         
изменчивый – истекший                      
низвергаться – ниспадать                     
безграмотный – беспечный                  
возрадоваться – восходить                  

безоблачный                               
           

Исследовательская работа. 

б-п 
в-ф 
г-к 
д-т 
з-с 
ж-ш 
 
 



Правописание приставок  
раз–(рас-)    низ-(нис)                                                    
без- (бес-)    вз-(вс-)                                            
воз- (вос-)    из - (ис-) 

зависит от их произношения: 
З- произносится и пишется перед 
звонкими согласными в корне; 
С- произносится и пишется перед глухими 
согласными в корне. 

 



Б 

Физминутка 

Д М П К 

Ф К Т Ж Р 



Творческий диктант 

Заменить 
существительное с 

предлогом 
прилагательным с 

приставками на з (с) . 
Распределить в два 
столбика: без-, бес-  



Творческий диктант 



«5» - без ошибок  
«4» - 1-2 ошибки  
«3» - 3-4 ошибки  
«2» - 5 и более ошибок 

Критерии проверки 
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Домашнее задание 

Выучить правило на с. 30,  

упр. 444 



Спасибо за урок! 


